



Erstmalige Ausschreibung des Inklusionspreises der Stadt Amberg und des Landkreises Amberg-Sulzbach.



Das Inklusionsbündnis Amberg-Sulzbach stellt sich den vielfältigen Aufgaben zur Herstellung von Barrierefreiheit und Verbesserung der Teilhabe: Hierzu hat es die Agenda 2020 aufgelegt, mit der in den verschiedenen Bereichen Handlungsbedarfe erhoben wurden und werden und mit einem Maßnahmenplan abgearbeitet werden. Damit soll den Hürden des Alltags beigegeben werden. Dazu gehört neben der Beseitigung von Barrieren auch die Förderung von Inklusion in ihrer ganzen Bandbreite. Hierzu lobt nun das Inklusionsbündnis einen Inklusionspreis aus: Ausgezeichnet werden können beispielsweise Einzelpersonen, Gruppen, Projekte, Vereine, Kommunen, Unternehmen, Schulen, die sich in besonderem Maß um Inklusion bemühen. Dies können Held*innen des Alltags, Kooperationen, aber auch Lebenswerke sein. Als Kriterien werden weiterhin genannt: Bereits bestehendes/geleistetes Engagement wird ausgezeichnet. Die Kandidaten aus Bewerbungen und Vorschlägen werden dahingehend überprüft, ob das Engagement der Inklusion, der Teilhabe oder der Verbesserung der Lebenssituation von Menschen mit Beeinträchtigungen im Raum Amberg-Sulzbach dient, ob das Engagement freiwillig geschieht, und es nicht auf materiellen Gewinn ausgelegt ist und ob es besonderen Einsatz über längere Zeit von den zu Ehrenden fordert. Aus den Bewerbungen wählt der Inklusionsbeirat als Jury die Auszuzeichnenden aus. Neben einer Urkunde, die im Rahmen eines Festakts am 26.02.2019 öffentlich überreicht wird, kann, dank der Förderung durch die Sparkasse Amberg-Sulzbach, ein Preisgeld in Höhe von insgesamt 3.000,- € vergeben werden. Das Preisgeld kann unter mehreren Preisträgern aufgeteilt werden, der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Bewerbungen oder Vorschläge können postalisch an das Inklusionsbündnis Amberg-Sulzbach, Herrn Tobias Berz, Spitalgraben 3, 92224 Amberg oder per E-Mail an inklusion@amberg.de, gerichtet werden. Das Inklusionsbündnis freut sich auf Ihre Bewerbungen. Die Bewerbungsfrist endet am **31.12.2018**.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Dietrich
Vorsitzender des Inklusionsbündnisses